

Xajigea. Djoun.

« C'est dans un fragment de l'œuvre perdue d'Hé-  
cataïe que j'on trouve la plus ancienne mention  
de Thermé, où habitaient, à l'époque de cet aeu-  
teur, des Thraces grecs... (1)

(1) Kajagea, 50' is dominent near the reservoir up Tagueas'.  
Gov. L. E. Ewing.

„Er d' and' diejen wöjts Epivor Ipnior, en de Xaya'-  
gen wöjts Ipnior". Etwa aus der Byzance. C. et Th.  
Müller. Fragmenta hist. grec. (Bd. 1) fragm. 116



# ΑΚΑΔΗΜΙΑ



# ΑΘΗΝΩΝ

En l'an 481 avant notre ère Therme fut occupée par l'armée de Xerxis, qui s'arrêta pendant quelque temps dans les parages du golphe Thermique. C'est de Therme que cet ambitieux roi de Perse, monté sur une colline — qui n'est probablement que celle de l'acropole de Thessalonique — put admirer le magnifique panorama des montagnes de la Grèce qu'il désirait punir et soumettre. Le fameux Olympe et l'Esea. . .

Au Ve siècle, Thérin faisait partie du royaume macédonien; mais en 431 au début de la guerre du Péloponèse, lors de la révolte de Pétidée contre Athènes, la flotte athénienne s'empare de Thérin. Elle

Déjou  
Nyphodéos. Déjous

er fut un point d'appui, un centre de ravitaillement pour le corps expéditionnaire qui opérait à l'intérieur de la Macédoine et assiégeait Pydna et Potidaïe (Thucidide I 61). L'année suivante, les Athéniens, désireux d'avoir les mains libres du côté nord, céderont Thermé au roi de Macédoine Pérolicos; en renanche, celui-ci conclut une alliance avec Athènes, s'engageant à l'aider dans sa guerre contre les Chalcidiens. Les négociations furent conduites avec beaucoup de tact par Nyphodéos d'Abdera, ambassadeur de Sitalces, roi

ΑΚΑΔΗΜΙΑ ΑΟΗΝΩΝ  
11 29).

